

改憲案提示 断念

安倍首相 臨時国会で

安倍首相が狙っていた自民党改憲案の臨時国会への提示ができませんでした。国民世論と野党の結束の勝利です。安倍首相は所信表明演説で、憲法審査会に各党が改憲案を提示し議論することは「国会議員の責任だ」と発言。行政府の長が、立法府に命令するという「三権分立」を踏みにじ

る違憲行為までしました。憲法審査会は会長が職権で開催したものの逆に野党の反発をかい、臨時国会の最後の定例日は開会さえできませんでした。安倍首相と自民党を追い詰め、改憲そのものを断念させましょう。



©カクサン部

参院選へ「本気の共闘」を

1人区で一本化

共産、立憲、国民、自由、社民の各党と無所属の会の書記局長・幹事長が参加したシンポジウムで来年参院選の1人区での候補者一本化が確認。「本気の共闘が大事」との発言が相次ぎました。



討論する6野党1会派の書記局長・幹事長 11月28日

参議院 比例代表は 日本共産党 政党名で 制度解説

「全国はひとつ」参院比例代表で7議席をめざします

 仁比 蒼平 九州・四国 参議院議員	 山下 好吉 大阪・兵庫・滋賀 奈良・和歌山 党副委員長 参議院議員	 井上 孝 京都 参議院議員	 井上 孝 南関東 党中央委員	 しいば 俊幸 東京 参議院議員	 小池 晃 北海道・東北 前衆議院議員	 梅村 さえこ 北海道・東北 参議院議員	 紙 智子 北海道・東北 参議院議員
--	--	--	---	--	---	--	--

説明できず 大暴走

安倍政権

臨時国会—入管法も漁業法も水道法も日欧EPAも、数の力で強行採決を繰り返した安倍政権と自公・維新。国会と国民を愚弄する暴挙です。説明できない弱さの表れでもあります。選挙で審判を下し退陣させましょう。



選挙で審判一刻も早く退陣へ

入管法 問題山積のまま強行

外国人労働者の受け入れを拡大する出入国管理法改定案。「議論したらキリがない。いくらでも問題点が出てくる」（衆院法務委の自民党理事）として議論を封殺して強行。

憲法審査会を一方的に開催

与野党合意で運営するという最低限のルールを踏みにじり、与党だけで一方的に憲法審査会開催を強行。自民党の国対委員長は官邸主導で行われたことを告白しています。

日口領土交渉 答弁を拒否

河野太郎外相は日口領土交渉に臨む政府の基本的姿勢をただされると「交渉に不利になる」と答弁を拒否。「(日口)平和条約を締結した際には国会に示す」と言い放ちました。条約締結までは秘密裏に交渉するという宣言です。

